

Sepp Wiegand startet beim Heimspiel für Volkswagen

Das Werksteam von Volkswagen tritt bei der ADAC Rallye Deutschland (24.-26. August) erstmals mit drei Fahrerpaarungen bei einem WM-Lauf an. Neben Sébastien Ogier/Julien Ingrassia (F/F) und Andreas Mikkelsen/Ola Fløene (N/N) kommen bei der neunten Veranstaltung der FIA Rallye-Weltmeisterschaft (WRC) der deutsche Nachwuchspilot Sepp Wiegand und sein Co-Pilot Timo Gottschalk (D), Sieger bei der Rallye Dakar 2011, zum Einsatz.

Das deutsche Duo wird mit einem zusätzlichen Fabia S2000 der Konzernmarke Škoda unter der Bewerbung von Volkswagen Motorsport beim Heimspiel in Trier starten. Beide bestreiten in dieser Saison mit einem Fabia im Team von Škoda Auto Deutschland die Intercontinental Rally Challenge (IRC). Dort mussten sie bei der Rallye Rumänien am Wochenende kurz vor Ende auf dem zweiten Platz liegend mit einem Defekt aufgeben. Im Gesamtklassement belegen sie nach neun Läufen einen guten vierten Platz.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Sepp Wiegand/Timo Gottschalk.